




Todo en contra de Rocío Nahle para ser la corcholata de Veracruz

:::: Desde Veracruz, nos platican que la secretaria de Energía, la zacatecana **Rocío Nahle García** (Morena), irá "cuesta arriba" en su búsqueda para ser la candidata de Morena a la gubernatura. Nos



FOTOS: ESPECIAL

Rocío Nahle García.

detallan que doña Rocío se enfrenta a un gran análisis jurídico y constitucional sobre si legalmente cumple con los requisitos para ser la abanderada o en su caso gobernadora, pero además enfrentará "fuego amigo" de liderazgos morenistas, pues el diputado federal **Sergio Gutiérrez Luna**, el secretario de Gobierno, **Eric Patrocinio Cisneros Burgos** y el delegado de programas federales **Manuel Huerta Ladrón de Guevara**, en el pasado peleados, ahora la tienen como "enemiga común", pero además, sus detractores acusan que sus únicos "alineados" en el estado no gozan de buena fama. ¡Qué tal!

Pasan lupa a funcionarios de BCS

:::: Los que "pusieron su barba a remojar", nos cuentan, son varios funcionarios del gobierno de Baja California Sur, pues las auditorías están "de a peso" y mientras unos dicen que es por el combate a la corrupción, otros aseguran que es para frenar aspiraciones políticas. En los pasillos se cuenta que la "operación lupa" la inició la contralora general **Rosa Buendía Soto** (Morena), por órdenes del gobernador **Víctor Castro Cosío** (Morena) y uno de los primeros casos en que detectaron irregularidades es con la titular del Instituto de Vivienda (INVI), **Fernanda Villarreal González** (Morena), y aunque don Víctor pidió a todos no sentirse "acosados", admitió que habrá enroques y ya tiene a varios "en la mira", sobre todo los expristas. ¡Zas!



Rosa Buendía Soto.

La que se siente "sola contra el mundo" en Sinaloa, nos comparten, es la Sindica Procuradora del ayuntamiento de Mazatlán, **Claudia Magdalena Cárdenas Díaz** (Morena), pues "agarró parejo" en su denuncia por presunta violencia política de género contra 10 miembros del Cabildo, incluyendo al propio alcalde **Edgar González Zatarán** (Morena). Nos explican que doña Claudia acusa que su propuesta para nombrar al nuevo titular del Órgano Interno le fue rechazada por mayoría de votos, por lo que asegura que se trata de un "complot", pues dice que las acciones que emprende son obstaculizadas y no la invitan a reuniones donde se abordan temas del ayuntamiento que caen en su jurisdicción y hasta dice que se siente amenazada, aunque, nos dicen, se percibe más un "tufo" a elecciones. ¡Ouch!

Sola contra el Cabildo

:::: La que se siente "sola contra el mundo" en Sinaloa, nos comparten, es la Sindica Procuradora del ayuntamiento de Mazatlán, **Claudia Magdalena Cárdenas Díaz** (Morena), pues "agarró parejo" en su denuncia por presunta violencia política de género contra 10 miembros del Cabildo, incluyendo al propio alcalde **Edgar González Zatarán** (Morena). Nos explican que doña Claudia acusa que su propuesta para nombrar al nuevo titular del Órgano Interno le fue rechazada por mayoría de votos, por lo que asegura que se trata de un "complot", pues dice que las acciones que emprende son obstaculizadas y no la invitan a reuniones donde se abordan temas del ayuntamiento que caen en su jurisdicción y hasta dice que se siente amenazada, aunque, nos dicen, se percibe más un "tufo" a elecciones. ¡Ouch!



Claudia M. Cárdenas.

Las acciones que emprende son obstaculizadas y no la invitan a reuniones donde se abordan temas del ayuntamiento que caen en su jurisdicción y hasta dice que se siente amenazada, aunque, nos dicen, se percibe más un "tufo" a elecciones. ¡Ouch!